



## Malloa recibió durante este verano a los voluntarios de Santo Tomás

Estudiantes de las sedes de Santiago, Curicó y Rancagua se unieron para apoyar a más de 20 familias en el mejoramiento de sus viviendas.

Las localidades de Portezuelo, Pelequén y Corcolén, en la comuna de Malloa, recibieron a más de un centenar de estudiantes "tomasinos" que fueron parte de una nueva versión de los Trabajos Voluntarios Santo Tomás. Haciendo una pausa en sus vacaciones, apoyaron a los colegios que los albergaron, así como también a más de 20 familias, cuyas viviendas fueron mejoradas con forros de paredes y la construcción de estructuras de baños, barandas y cobertizos.

Rodrigo Rivera Urbina, estudiante de Contabilidad General, fue por primera vez a este voluntariado, motivado por la

curiosidad y las ganas de probar algo distinto: "Todas las historias me impactaron, teniendo en cuenta que era el más pequeño allí. Recomiendo la experiencia porque se pasa bien y conoces a bastante gente, estoy seguro de los contactos que me aportarán ahora y a futuro".

Los Trabajos Voluntarios realizados en Malloa convocaron a estudiantes de las sedes Santo Tomás de Santiago, Curicó y Rancagua, en la zona centro. Por su parte, tomasinos del norte estuvieron en Tongoy, mientras que los del sur se concentraron en Tomé.

Ignacio Reyes, quien en marzo comen-



zará su segundo año en la carrera Servicio Social, se sumó a los trabajos voluntarios para prepararse también para su futuro laboral: "El hecho de que fui el único trabajador social entre mis compañeros me dio un rol más de confidencialidad entre ellos, permitiéndome hablar más a fondo sobre sus entornos y los casos en privacidad y confianza, me agradó mucho que la gente se acercara a mí. Es muy bonito el realizar actos para la comunidad y ayudar a los demás, y aunque sé que pueda ser difícil la primera vez, es

una oportunidad que nos permite conectar con más personas y también desarrollar nuevas habilidades".

Este voluntariado incluyó también un operativo realizado junto a la Municipalidad de Malloa en la que los estudiantes prestaron distintos servicios relacionados con sus carreras. Desde Rancagua, estudiantes de Técnico en Podología Clínica y de Técnico en Odontología, mención Higienista Dental, realizaron atenciones y educación en salud, principalmente a personas mayores.